

PRI y PAN chocan por reforma de pensiones de AMLO; esto dicen Rubén Moreira y Jorge Romero



En entrevista para MVS Noticias con Luis Cárdenas, los coordinadores de los diputados del PRI, Rubén Moreira, y del PAN, Jorge Romero, se pronunciaron sobre la reforma de pensiones propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

El priista expresó que su partido está a favor de los trabajadores y

que buscarán que la reforma sea integral.

Asimismo, hizo referencia a la reforma de 1977, que cambió el régimen de solidaridad nacional a uno de cuentas individuales, y sugirió que podrían estar considerando regresar al paradigma anterior.

Además, destacó la necesidad de abordar la situación de cientos de municipios que carecen de sistemas pensionarios y abogó por ayudar a los trabajadores municipales que no se van a jubilar.

Moreira subrayó la importancia de generar estrategias para formalizar a los trabajadores en la informalidad y afirmó que hay recursos disponibles para mejorar las pensiones.